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地域経済懇談会について

令和２年 ７月 ３日
総 合 政 策 部

１ 開催状況

日程 市町村 参加者 主 な 話 題

5/20(水) 宮崎市 ＜県＞： ○飲食店における「新しい生活様式」の実践についての確認

知事、両副知事 ○飲食店利用や県産品購入など地産地消の推進、自治体職員の率先

＜市＞： 利用、特別定額給付金の活用

市長、２副市長 ○ PCR検査体制の充実
○学校再開に向けた対応

○ニシタチの状況分析

○プレミアム食事券や商品券等を起爆剤とした地域経済の振興

○駅ビル完成に合わせた秋口のイベントや祭りなどによる地域振興

○グリーンスローモビリティの活用と高千穂通の振興策

○「Go To キャンペーン」に向けた準備
○今後の波状的な経済対策

5/21(木) 西米良村 ＜県＞： ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

郡司副知事、児湯 ○中山間地域における地域経済懇談会に対する所感

地区地連協会長（農 ○県内におけるコロナ発生後の村の状況（産業面、生活面）

林振興局長） ○コロナ禍における地方（特に中山間地域）の優位性

＜村＞： ○村独自の経済復興対策（２万円の商品券）

村長、副村長 ○コロナ禍における学校運営（オンラインの早期導入）対策

教育長 ○小規模事業者事業継続給付金について

○今後の経済（特に観光）施策について

5/24(日) 日南市 ＜県＞： ○「新しい生活様式」を取り入れて会食を行う際の工夫、注意点

知事、南那珂地区 ○日南市の繁華街の状況と賑わいを取り戻すための取組

地連協会長（農林 ○日南市におけるグリーンフラッグの取組、実践の状況

振興局長） ○スナックにおいて実施されている「３密」対策の見える化

＜市＞： ○地場特産品の売り上げ減少対策

市長、副市長、 ○スイートピーなど花きの需要減への対応と次期作への支援策

ほか３名 ○外国人実習生の入国制限による農水産業への影響

○県内で経済を回していく振興策

○国文祭・芸文祭に向けた準備

○「Go To キャンペーン」に向けた準備
5/25(月) 川南町 ＜県＞： ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

郡司副知事、児湯 ○県内におけるコロナ発生後の町の状況（産業面、生活面）

地区地連協会長（農 ○ GW期間の休業要請に対する地域の声
林振興局長） ○かわみなみ PLATZのオープンと状況
＜町＞： ○軽トラ市について

町長、副町長、 ○小規模事業者事業継続給付金について

教育長、ほか１名 ○町独自の経済対策

5/25(月) 国富町 ＜県＞： ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

鎌原副知事、中部 ○国富町における緊急対策の取組について

地区地連協会長（農 ○国の臨時交付金について

林振興局長） ○国富町商工会の対応状況について

＜町＞： ○居酒屋等の利用について（町民への広報）

町長、副町長、 ○学校再開について

教育長、ほか３名 ○花き農家（菊）への影響について
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5/27(水) 綾町 ＜県＞： ○地域経済懇談会に対する所感

鎌原副知事、中部 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

地区地連協会長（農 ○特別定額給付金の支給状況について

林振興局長） ○防災無線を活用した各種支援制度申請手続の周知について

＜町＞： ○小規模事業者事業継続給付金について

町長、副町長、 ○学校教育における９月入学について

ほか２名 ○畜産業における影響について

○今後の観光施策について

○町内における小水力発電の可能性について

5/28(木) 西都市 ＜県＞： ○県内におけるコロナ発生後の市の状況（産業面、生活面）

郡司副知事、児湯 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

地区地連協会長（農 ○地域経済懇談会に対する所感

林振興局長）、ほか ○市民の消費マインドの低下について

１名 ○ GW中の対応等について
＜市＞： ○小規模事業者事業継続給付金について

市長、副市長 ○市独自の経済復興策（プレミアム商品券事業等）について

ほか１名 ○農畜産物（牛肉、マンゴー、ピーマン等）の状況について

5/28(木) 椎葉村 ＜県＞： ○地域経済懇談会に対する所感

鎌原副知事 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

＜村＞： ○商工会における対応状況について

村長、副村長 ○商工会会員の高齢化への懸念

○プレミアム食事券・商品券について

○建設業における外国人材の受入れと地域活性化

○林業における影響（木材単価下落等）

5/29(金) 小林市 ＜県＞： ○県内におけるコロナ発生後の市の状況（産業面、生活面）

郡司副知事、西諸 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

県地区地連協会長 ○地域経済懇談会に対する所感

（農林振興局長） ○市職員に対する応援消費（特に飲食店利用）の呼びかけについて

＜市＞： ○小規模事業者事業継続給付金について

市長、副市長、 ○プレミアム付きクーポン券事業について

教育長、ほか３名 ○農業関係（マンゴー、メロンほか）について

○今後の経済（特に観光）施策について

○コロナ対策にかかる市との連携強化について

5/29(金) 諸塚村 ＜県＞： ○地域経済懇談会に対する所感

鎌原副知事 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

＜村＞： ○小規模事業者事業継続給付金の要件について

村長、ほか２名 ○特別定額給付金の支給状況について

○林業における影響（木材単価下落等）

○宿泊業、エコツアーへの影響

○飲食業における影響

○県境をまたぐ住民の生活と警戒感
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5/30(土) 串間市 ＜県＞： ○プレミアム商品券の活用方針

知事、南那珂地区 ○特別定額給付金の速やかな支給に向けた取組状況

地連協会長（農林 ○串間市における再生可能エネルギーの取組（九州最大の風量発電、

振興局長） メガソーラー、小水力発電、地中熱利用）

＜市＞： ○新型コロナによる水産業への影響、学校給食への水産物の活用

市長、ほか２名 ○サツマイモ基腐病への対策

○都井岬観光交流館(パカラパカ)、串間温泉いこいの里の営業再開に

ついて

○串間市のマイナンバーカードの普及率の高さおよび市役所での活用

○市民病院と連携した感染防止対策

○避難所での３密対策

5/30(土) 高原町 ＜県＞： ○県内におけるコロナ発生後の町の状況（産業面、生活面）

郡司副知事、西諸 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

県地区地連協会長 ○地域経済懇談会に対する所感

（農林振興局長） ○小規模事業者事業継続給付金について

＜町＞： ○特別定額給付金の支給状況について

町長、副町長、 ○今後の経済（特に観光）施策について

教育長、ほか４名 ○教育関係（学校給食等）について

○コロナ禍における地方の優位性について

6/1(月) 延岡市 ＜県＞： ○新型コロナによる水産業への影響、学校給食への水産物の活用

知事、東臼杵地区 ○離島（島野浦）における新型コロナへの警戒と対策

地連協会長（農林 ○県境に立地する延岡市が懸念する大分県の感染状況

振興局長） ○延岡市の医療提供体制を踏まえた医療関係者の緊張感

＜市＞： ○休業要請後の繁華街の飲食店の動向、緊急事態宣言解除後の動向

市長、２副市長 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組、デリバリーサ

ポート「宅配タクシー」の状況

○特別定額給付金の速やかな支給

○新型コロナによる影響を受けた大学生への経済支援(無利子･無担保)

○昨年の竜巻災害からの復興状況

6/1(月) 木城町 ＜県＞： ○県内におけるコロナ発生後の町の状況（産業面、生活面）

郡司副知事、児湯 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

地区地連協会長（農 ○地域経済懇談会に対する所感

林振興局長） ○各種給付金事業等について

＜町＞： ○応援消費について

町長、副町長、 ○今後のイベント（ふるさと祭り等）の開催について

教育長 ○修学旅行（海側の団体との交流）について

○今後の経済復興施策について

6/2(火) 高鍋町 ＜県＞： ○県内におけるコロナ発生後の町の状況（産業面、生活面）

郡司副知事、児湯 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

地区地連協会長（農 ○地域経済懇談会に対する所感

林振興局長）、ほか ○小規模事業者事業継続給付金について

１名 ○プレミアム食事券・商品券について

＜町＞： ○県、町職員に対する応援消費(特に飲食店利用)の呼びかけについて

町長、副町長、 ○各種給付金事業等について

教育長 ○教育関係（修学旅行等）について

○今後の経済復興施策について
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6/2(火) 門川町 ＜県＞： ○地域経済懇談会に対する所感

鎌原副知事、東臼 ○「新しい生活様式」に対応した飲食店の利用について

杵地区地連協会長 ○商工会における対応状況について

（農林振興局長） ○小規模事業者事業継続給付金について

＜町＞： ○プレミアム食事券・商品券について

町長、副町長、 ○観光資源（乙島）について

ほか１名 ○小学校の修学旅行について

6/4(木) 都農町 ＜県＞： ○県内におけるコロナ発生後の町の状況（産業面、生活面）

郡司副知事、児湯 ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

地区地連協会長（農 ○地域経済懇談会に対する所感

林振興局長）、ほか ○県と市町村の連携について

１名 ○ふるさと納税について

＜町＞： ○つの未来づくり財団について

町長、副町長、 ○教育環境（小中教育・都農高校）関係について

ほか１名 ○今後の展望（人材育成・デジタル化等）について

6/5(金) 五ヶ瀬町 ＜県＞： ○プレミアム飲食券やプレミアム商品券を活用した地域経済復興

知事、西臼杵地区 ○コロナに係る誹謗中傷やデマ対策

地連協会長（西臼 ○県内小中学校の修学旅行の五ヶ瀬への誘致および修学旅行を通した

杵支庁長） 県内全域との交流

＜町＞： ○特別定額給付金の速やかな支給および地元の消費につなげる取組

町長、副町長、 ○スナックでの３密対策

教育長 ○防災無線を使った、自粛していた生活の活動再開を促す町民へのア

ナウンス

○県境に立地する五ヶ瀬町が懸念する他県との往来

6/5(金) 高千穂町 ＜県＞： ○飲食店におけるコロナ対策取組み宣言

知事、西臼杵地区 ○高千穂高校生が企画したドライブスルー方式の商品販売会「助け合

地連協会長（西臼 いマルシェ」

杵支庁長） ○西臼杵圏における地域医療体制の維持および病院と連携した感染防

＜町＞： 止策

町長、副町長、 ○県境に立地する高千穂町が懸念する他県との往来

教育長 ○県内、他県からの修学旅行の誘致について

○大分県や熊本県とのさらなる連携による観光客の誘致

○農畜産物、花きへの影響および支援策について

○プレミアム飲食券やプレミアム商品券を活用した地域経済復興

○特別定額給付金の速やかな支給

○夜神楽の実施如何の検討

6/5(金) 新富町 ＜県＞： ○県と市町村の連携のあり方について

郡司副知事、児湯 ○これまでのコロナ対策について

地区地連協会長（農 ○緊急事態宣言下の情報の共有とスピード感を持った対応について

林振興局長） ○県内におけるコロナ発生後の町の状況（産業面、生活面）

＜町＞： ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

町長、副町長、 ○各種給付金事業等について

教育長 ○移住、関係人口の拡大策について

○教育関係について

○今後の展望について
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6/6(土) 日之影町 ＜県＞： ○特別定額給付金の速やかな支給および地産地消につなげる取組

知事、西臼杵地区 ○町内有線放送、データ放送を使った飲食店利用の呼びかけ

地連協会長（西臼 ○事業者との意見交換を踏まえたきめ細やかな支援策

杵支庁長） ○高校総体が中止になった高校３年生のための「発表の場」の確保

＜町＞： ○オンライン授業導入に向けた環境整備

町長、副町長、 ○小中学校の修学旅行を県内へ

教育長 ○商工会において「夏まつりひのかげ」開催如何の検討

○プレミアム飲食券やプレミアム商品券を活用した地域経済振興

○国の第二次補正予算を受けた対応

6/8(月) 都城市 ＜県＞： ○地域経済懇談会に対する所感

鎌原副知事、北諸 ○小規模事業者事業継続給付金について

県地区地連協会長 ○県の経済対策

（農林振興局長）、 ○都城市の経済対策

総合政策課長 ○特別定額給付金等の支給状況

＜市＞： ○スピーディかつ細やかな経済対策の重要性（給付金等は少しでも早

市長、２副市長 く手元に届ける）

○新型コロナウイルス軽症者療養施設への協力依頼

6/8(月) 三股町 ＜県＞： ○小規模事業者事業継続給付金について

鎌原副知事、北諸 ○事業者の家賃助成のニーズ

県地区地連協会長 ○警戒心を持ち続けることも重要（感染防止）

（農林振興局長） ○地域経済懇談会に対する所感

＜町＞： ○商工会における対応状況

町長、副町長、 ○学校生活について

教育長 ○公営住宅跡地（五本松）の活用

6/9(火) えびの市 ＜県＞： ○硫黄山噴火後の稲作の復興状況および復興に向けた農家の意向

知事、西諸県地区 ○「足湯の駅えびの高原」や「道の駅えびの」への観光客の状況

地連協会長（農林 ○特別定額給付金の速やかな支給

振興局長） ○市町村の支援内容やスピード感

＜市＞： ○「Go Toキャンペーン」を活用した京町温泉街などへの誘客
市長、副市長、 ○県境に立地するえびの市が懸念する他県との往来

教育長 ○スナックでの３密対策

○市役所職員や自衛隊員の街中の飲食店利用

○登山客への３密対策

○自然災害に対する自助・共助・公助のあり方

6/9(火) 美郷町 ＜県＞： ○地域経済懇談会に対する所感

鎌原副知事、東臼 ○小規模事業者事業継続給付金について

杵地区地連協会長 ○特別定額給付金について

（農林振興局長） ○飲食店（移動販売業者を含む）への影響・テイクアウトについて

＜町＞： ○旅館業への影響

町長、ほか２名 ○制度融資について

○プレミアム付商品券について

6/30(火) 日向市 ＜県＞： ○飲食店における「新しい生活様式」に対応した取組について

郡司副知事、東臼 ○県と市町村の連携のあり方について

杵地区地連協会長 ○小規模事業者事業継続給付金について

（農林振興局長）、 ○商工会議所による逆プレミアム商品券について

ほか１名 ○国スポのデモンストレーションスポーツについて

＜市＞： ○コロナによる都市部と地方との関係性の変化について

市長、副市長、 ○県外からの高校生サーフィン留学やサーフィン観光客について

教育長、ほか２名 ○新型コロナの状況下における新しいことへのチャレンジについて

○教育施策（子どもの夢サポート事業等）について


